
 
 

Propheten, Träumer, Virtuosen des Geistes 
„Sein wird's in den letzten Tagen, spricht Gott, da will ich von meiner Geistkraft 
ausgießen auf alle Welt, dass eure Söhne und eure Töchter prophetisch reden, 
eure jungen Leute Visionen schauen und eure Alten Träume träumen.“ 

(Apostelgeschichte 2,17) 

 
Ein Pfingsttext von Hanns Dieter Hüsch und Uwe Seidel hat mich zum Nachdenken über Kirche 
in-spiriert. 
 
Was den Heiligen Geist betrifft (Apg 2) 
Gott ist nicht leicht 
Gott ist nicht schwer 
Gott ist schwierig 
Ist kompliziert und hochdifferenziert 
Aber nicht schwer 
Gott ist das Lachen nicht das Gelächter 
Gott ist die Freude nicht die Schadenfreude 
Das Vertrauen nicht das Misstrauen 
Er gab uns den Sohn um uns zu ertragen 
Und er schickt seit Jahrtausenden 
Den Heiligen Geist in die Welt 
Dass wir zuversichtlich sind 
Dass wir uns freuen 
Dass wir aufrecht gehen ohne Hochmut 
Dass wir jedem die Hand reichen ohne Hintergedanken 



Und im Namen Gottes Kinder sind 
In allen Teilen der Welt 
Eins und einig sind 
Und Phantasten dem Herrn werden 
Von zartem Gemüt 
Von fassungsloser Grosszügigkeit 
Und von leichtem Geist. 
Ich zum Beispiel möchte immer Virtuose sein 
Was den Heiligen Geist betrifft 
So wahr mir Gott helfe.  
 
Aus: Hanns Dieter Hüsch/Uwe Seidel, „Ich stehe unter Gottes Schutz, Psalmen für Alletage“ 
 
 
Die Kirche ist unsere Antwort  
auf den schwierigen 
auf den komplizierten 
auf den differenzierten 
Gott, 
und sein Werk. 
 
Die Kirche sei voll von 
Lachen 
Freude 
Vertrauen 
Selbstachtung durch Jesus. 
 
In der Kirche herrsche ein Geist  
der Zuversicht 
der Freude 
des aufrechten Gangs 
der offenen Hände 
der weltweiten Einigkeit. 
 
In der Kirche dürfen wir 
Zärtliche 
Propheten 
Großzügige 
Visionäre 
Phantasten 
Virtuosen 
Träumer 
des Geistes 
sein. 
 
Gott segne uns. 
Christus leite uns. 
Die Energie des Heiligen Geist erfrische uns. 
 



  
Impulse 
 

• Welchen 'Spirit' wünschen Sie sich für die Kirche ? 

• Wie sehen Ihre Wunschbilder der Kirche aus ? 

 

Diese Spur wurde Ihnen gelegt von Hans-Jörg Fritz-Knötzele 
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Frohe Pfingsten wünschen Ihnen Ihre Spurenleger 

Nikola Beth, Hans-Jörg Fritz-Knötzele, Ulrike Hofmann,  Dr. Christoph, Klock, Heinz Lenhart, 
Elisabeth Prügger-Schnizer, Eva Reuter, Heiko Ruff-Kapraun und Dr. Hans Jürgen Steubing 
 

 

 

Kirche & Co. – ein Laden der Kirchen für die Menschen in der Stadt 
(Kirche in der City von Darmstadt e.V.) Rheinstraße 31, 64283 Darmstadt 


